



Dominique Jongbloed, Ecrivain - Explorateur

...

Hier, à 07:00 ·

C'EST UNE PARTIE DE NOTRE HISTOIRE COMMUNE QUI, CE SOIR, EST PARTIE EN FUMÉE ...

Mais il ne faut pas désespérer pour autant. Ce drame est déjà arrivé à la cathédrale, il y a des siècles de celà, et elle fut reconstruite.

Nous sommes un peuple indiscipliné, certes, mais nous avons une force intérieure puissante, bien plus que certains autres peuples dans le monde. Nous sommes forts de notre passé multimillénaires et sommes infatigables quand la situation l'exige !

D'autres incendies, de par le monde furent incroyablement plus dévastateurs : Rome brûla plusieurs fois dans sa quasi intégralité, des barbares mirent le feu plus de trois fois à la célèbre bibliothèque d'Alexandrie renfermant les souvenirs de milliers de peuples sur des milliers d'années aujourd'hui à jamais perdus.

La cathédrale, devrais-je dire Dieu Merci, n'a pas consumé intégralement. L'essentiel a été sauvé.

Des bonnes volontés se manifestent de tout côté, avec le Président comme ordonnateur et coordinateur de l'élan pour la reconstruction. Dans l'épreuve la France sait oublier les vicissitudes de la vie pour se réunir face à l'épreuve. Toute son histoire en témoigne.

Collectes, cagnottes, souscription nationale et, vaste camouflet à celles et ceux qui ont la haine des riches (pauvres diables), Pinault met à la poche et offre généreusement 100 millions d'euros.

Voilà la VRAIE France, pas celle salie par une minorité séditieuse et extrémiste qui n'a rien à voir avec les Gilets Jaunes du mois de Novembre 2018, la France de mon enfance, solidaire, réunie au delà des esprits partisans, des classes sociales, pour faire face - comme à chaque fois que le Hasard nous y oblige - aux affres du Destin !

Encore une fois nous en sortirons vainqueurs et la cathédrale sera encore plus belle ! Projeltons nous vers le jour de son inauguration et déjà un sourire de satisfaction et de joie se dessine ...



1 67

6 commentaires 15 partages

Partager

Les plus anciens ▾



Martine Caballol Votre message de soutien me réconforte Dominique ! Vous avez entièrement raison, il faut rester positif et continuer à aller de l'avant, quoiqu'il arrive !! Je suis française et j'aime ma France, j'aime plus que tout notre histoire, nos racines, notre culture, notre patrimoine, nos édifices... Restons unis, nous n'en serons que plus forts !!!

1 j

2



Christiane Meyer Comme ça fait du bien de vous lire merci Dominique

1 j

1



Bernadette Jacquemin Merci infiniment Dominique pour ce partage Sacré Mère Veilleus-ement juste réconfortant de Lumière de Vérités qui renforce la Foi en la solidarité et fraternité dans le coeur des hommes vers la Nouvelle TERRE

23 h

1



Franck Berthet Bondet Beau texte merci. J'ai apprécié le passage où tu dis que nous sommes un peuple fort.

23 h

1

Dominique Jongbloed, Ecrivain - Explorateur Parce que c'est la vérité Franck et que l'Histoire nous le prouve juste en regardant un petit peu derrière nous ...

23 h

1

Vince Emplace Carrément cool votre côté positif ça fait du bien

23 h

1